
Title (en)
Apparatus for maintanance for folding and inserting apparatus

Title (de)
Vorrichtung zur Wartung einer Falz- und Kuvertiermaschine

Title (fr)
Dispositif d'entretien pour machine de pliage et d'insertion

Publication
EP 1211100 A1 20020605 (FR)

Application
EP 01403061 A 20011129

Priority
FR 0015559 A 20001201

Abstract (en)
The device for holding of documents of a folding and insertion machine includes a foil (40) and may be driven by rollers. The foil includes blocking
device (42) to stop its advance in the machine and to allow its withdrawal once the rollers of the feeder stop. An Independent claim is included for:
(a) a method of operating rollers of document bending-feeding machine

Abstract (fr)
Dispositif d'entretien des rouleaux de prise des alimenteurs de documents d'une machine de pliage et d'insertion comportant une feuille (40)
imbibée d'un produit d'entretien liquide et destinée à être entraînée à l'intérieur de la machine par les rouleaux de prise, la feuille autonettoyante
comportant des moyens de blocage (42) pour arrêter son avance dans la machine et permettre son retrait une fois les rouleaux de prise de
l'alimenteur arrêtés. <IMAGE>
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